

EMIRATS ARABES UNIS - INFORMATION CONCERNANT LES VIANDES ET PRODUITS A BASE DE VIANDE

La certification halal des Mosquées de Paris, d'Evry Courcouronnes et de Lyon pour les viandes et les produits à base de viande des espèces bovine, ovine, caprine et volaille n'est plus reconnue par les Emirats Arabes Unis.

Bénéficiant d'un délai supplémentaire de 2 ans, la mosquée d'Evry s'était engagée dans une procédure d'accréditation Halal avec l'EIAC « Emirates International Accreditation Center » de Dubai qui n'a malheureusement pas abouti. Aujourd'hui, la mosquée d'Evry a abandonné cette démarche d'accréditation.

La conséquence directe est le blocage des marchandises. Des containers de produits accompagnés des certificats de la mosquée d'Evry sont actuellement bloqués auprès des douanes de Dubaï. A l'avenir, toutes marchandises accompagnées de certification halal des 3 mosquées (Paris, Evry et Lyon) seront refusées par les autorités émiraties quel que soit le port d'entrée.

Les opérateurs concernés ont été prévenus par les services économiques régionaux du risque de blocage des marchandises importées, qui seraient certifiées par d'autres organismes que l'AFCAI (Association Finistérienne pour la Culture Arabo-Islamique).